

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 4. September 2024

Herzliche Begrüßung der Schulanfänger an der Freien Schule

Der erste Schultag im Leben eines Kindes ist ein besonderer Moment, so auch an der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen. Bunt, wuselig und fröhlich ging es dabei zu auf dem festlich dekorierten Schulhof, mit vor Aufregung strahlenden Gesichtern der Neuankömmlinge, begleitet von rhythmischen Klängen des Schulorchesters mit Bläserklasse und Percussion Ensemble.



Die Schulanfänger mit ihren Lernbegleitern Claudia Nottrodt und Daniel Stulgies freuen sich über den Besuch von Bürgermeister Frank Simon

Für einen herzlichen Empfang sorgten auch Schulleiter Sebastian Kirchen und Lernbegleiter Daniel Stulgies in ihren Begrüßungsreden. Insgesamt wurden 5 Mädchen und 4 Jungen eingeschult, davon 7 als Vorschüler in die 0. Klasse und weitere 2 als Erstklässler. Ob bei Eltern, Geschwistern, Tanten, Onkel oder Großeltern – der Stolz und die Freude über ihre Kleinen waren überall zu spüren. Aber auch die Anspannung bei den Mitschülern aus der Gruppe der „Entdecker“ (Eingangsstufe 0 und Jahrgangsstufen 1-2) blieb nicht unbemerkt.

Als Paten überreichten sie den Schulanfängern traditionell eine Sonnenblume und begleiteten sie anschließend in den Lerngruppenraum für eine kleine Vorstellungsrunde. Dort konnten die „neuen Entdecker“ erste Strukturen kennenlernen und Namensschilder für ihre Ranzenfächer gestalten. Die Familien nutzten währenddessen die Zeit für einen kurzen Plausch im Freien, bei Kaffee, Kuchen und kühlen Getränken. Auch Bürgermeister Frank Simon ließ es sich nicht nehmen, persönlich am nächsten Tag vorbeizuschauen, um den morgendlichen Sitzkreis zu besuchen. Für jeden „Frischling“ hatte er ein nagelneues Schul-T-Shirt mit dem Logo der Freien Schule als „Willkommensgeschenk“ im Gepäck.

Foto: FSS